



# Detlef G.O. Baarth

ANWALT FÜR IMMOBILIENRECHT

## **Intern: Personeller Zuwachs für unsere Kanzlei**

Wir freuen uns, Frau Susann Helmecke in unserer Kanzlei begrüßen zu dürfen.

Frau Helmecke war bereits zu einem früheren Zeitpunkt als Rechtsanwaltsfachangestellte für Rechtsanwalt Baarth tätig und entschloss sich, im Oktober 2011 das Studium der Rechtswissenschaft an der Humboldt-Universität zu Berlin im zweiten. Bildungsweg aufzunehmen. Dort arbeitete sie unter anderem am Lehrstuhl für Bürgerliches Recht von Prof. Dr. Hans-Peter Schwintowski. Im Oktober 2015 legte sie die schriftlichen Prüfungen im ersten juristischen Staatsexamen ab und wird dieses noch im März 2016 zu Ende bringen. Ab September 2016 wird Frau Helmecke sodann ihr Rechtsreferendariat beim Land Sachsen-Anhalt absolvieren. Bis dahin freuen wir uns, dass Frau Helmecke als juristische Mitarbeiterin in unserer Kanzlei tätig ist.



© Fotolia\_98806984\_marcus\_hofmann